
Liebe Münchnerinnen und Münchner,
körperliche Fitness, Ausgleich
zum Alltagsstress, Spaß an
persönlicher Leistung – dies ist
meine Auffassung von Breiten-
sport. Sport also für jeder-
mann... wie ihn beispielsweise
der bereits 1953 gegründete
Eisenbahnersportverein Mün-
chen-Freimann e.V. anbietet. 
Prima Sache, wenn da nur
nicht seit Jahren ungeklärte
Fragen wären: zur Höhe der
Pacht für das betreffende Frei-
zeitsportareal... zum Wunsch
des ESV München-Freimann,
das Areal kaufen zu können...
zur Übernahme der Kosten für
notwendige Sanierungsmaß-
nahmen der Sporthalle...
Hier ist Planungssicherheit für
den Verein gefordert! Darum
setze ich mich für eine abgesi-
cherte Zukunft des ESV beim
Bund als Eigentümer der Ver-
einsfläche ein. So fand auf
meine Initiative hin vor kurzem
in Berlin ein Spitzengespräch
im Bundesverkehrsministerium
zusammen mit allen Verant-
wortlichen statt. An diesem Ge-
spräch nahmen neben ande-
ren der 1. Vorsitzende des
ESV München-Freimann e.V.,

Günter Neumann, der Parla-
mentarische Staatssekretär im
Bundesverkehrsministerium,
Dr. Andreas Scheuer, sowie
Vertreter des Bundeseisen-
bahnvermögens teil.
Ein wichtiges Ergebnis war,
dass mit allen Beteiligten noch
in diesem Sommer – unter par-
teiübergreifender Einbindung
aller politischen Ebenen – ein
Ortstermin in Freimann zur
Klärung der offenen Fragen
stattfinden wird. 
Die Aufgabe der örtlichen Poli-
tik ist es, den Verein bei den
Verhandlungen zu unterstüt-
zen. Denn ohne die großartige
Arbeit und den enormen per-
sönlichen Einsatz der im Ver-
ein ehrenamtlich Tätigen wür-
de vieles in Freimann nicht
mehr zusammenhalten... 
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